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岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校 

 

                   学 校 長  臼 井  孝 昭 

                    学校所在地    土岐市土岐津町土岐口1259-1  電話0572-54-1291 

  

１  会議の名称   岐阜県立土岐商業高等学校評議員の会（第２回） 

 

２ 会議の構成 （敬称略） 

        委員     大 竹  章 文   本校育友会役員 

黒 田    孝 二    東海旅客鉄道株式会社土岐市駅長 

                       土 本  知 治      土岐口財産区前議長 

               

  

        学校側         校        長      臼 井  孝 昭 

                    教        頭      林    宏一郎 

                       事 務 長             福 田  好 博 

                       教 務 主 任              林    勇 二 

                       生 徒 指 導 主 事     原    直 子 

                       進 路 指 導 部   山 田  政 春 

                       企 画 広 報 部 長     小 栗  和 成 

           （記録）       小 林  信 子 

 

３ 会議の目的 

  学校運営や教育活動等について地域の有識者や関係機関・団体等の代表者から幅広く意

見を聞き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進し、生

徒の健やかな成長を図る。 

 

４  会議の開催   日 時   平成２４年２月２３日(木）13:30~14:30 

                 場 所   土岐商業高等学校 校長室 

                 出席者   委員３名 学校側８名  計１１名が参加 

 

５ 会議の概要 

    

議題（１）本年度のまとめ（アンケートなどより）と課題 

 

各分掌（教務部、生徒指導部、進路指導部）より本年度の活動報告を行った。その主

な内容は下記のとおりである。 
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① 教務部「積極的な広報活動の推進について」 

 （ア）高校説明会：５月下旬～６月中旬 

       土岐市内６校、多治見市内 7校、瑞浪市内 6校・恵那市内 1校の中学校を訪問し、 

本校の紹介をした。 

 （イ）中学生一日体験入学：８月３日（水）、８月４日（木） 

    学科、コース、進路状況、授業紹介、部活動紹介や実演、表計算ソフトを用いた 

簿記の体験授業を実施した。 

中学校からの要望で、部活動の見学はなしとした（終了時間を明確にするため）。 

 （ウ）岐阜県ふるさと教育週間：１１月４日（金） 

    授業参観等を行ったが、平日であるので見学参加者が少ない。土曜日等に行う事 

も検討する。 

 （エ）中学生保護者訪問：６月～９月に９回 

    ９校、４０４名の保護者が来校。学校案内・進路状況などのプレゼンテーション

を行った。 

 

② 生徒指導部 

 （ア）日常の様子 

    行事への参加も積極的で、体育祭では職員競技への応援に多くの生徒が駆けつけ 

るなど、生徒と職員のコミュニケーションがうまくとれている。  

 （イ）改善が見られる点  

    a) 全体として遅刻が減った（毎日の校門・階段・昇降口での指導の成果）。 

    b) 身だしなみの乱れが減った（月一回の身だしなみ指導の成果）。 

    c)  いじめによる問題行動が無くなった（迷惑調査などを利用した教育相談と学 

年・部活動顧問等の連携の成果）。 

 （ウ）今後の課題 

    a)  自転車・現金などの盗難防止（生徒への呼びかけ、鍵をつけられる鞄を要望）。 

    b)  交通安全指導の徹底と、「命の大切さ」を考えさせる（外部講師による講話）。 

    c)  ネット犯罪防止の指導。 

 

③ 進路指導部 

（ア）就職者 

   a)  公務員希望者が増えた。早期の補習などで昨年より合格者数が増加した。 

   b)  １月１９日をもって、就職希望者すべてに内定を頂いた。就職試験対策には、 

いっそう細やかな事前指導が必要である。    

（イ）進学者  

   a).  AOと指定校推薦希望の生徒が多かった。 

   b)  看護希望が毎年１０名ほどいるので早めの対策をしたい。 

 

議題（２）本校へのご提言 

  ア）部活をよく頑張っている。試合のテレビ中継がある場合はもっと周知されてはいか 

がか。（バレーボール部県高校新人大会決勝戦のテレビ放送について） 

  イ）電車内のマナーが他校の生徒よりもいい。毎年卒業生が入社してくるが、よくがん

ばっている。鉄道業は時間に厳しい業界なので、「不注意による遅刻」はなくすよ

うにしてほしい。 
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  ウ）行儀、身だしなみも良くて、逆に「いい子」すぎて気になる。 

 

議題（３）その他 

 

  ア）「新聞で見る土岐商２０１１」 

    本校に関する新聞記事の紹介 

  イ）土岐商ショップ、ネット販売「とっきぃの里」の紹介 

 

 

評議員の方々より、概ね学校に対して好意的な評価を頂いた。 

これからも、学校評議員の方々からの貴重なご意見を参考に「開かれた特色のある学校

づくり」を更に推進していきたい。また、｢地域あっての土岐商」を合い言葉に教職員が

一丸となり生徒の自己実現のため、信頼感を失うことなく教育活動を実践していきたい。  

 

 

 

   

 


